

Wichtige Informationen zum Ordinationsbetrieb während der COVID 19 Pandemie

Wir sind auch während der Pandemie für Sie im Einsatz.

Um die Infektionsgefahr für unsere Patienten und uns selbst und somit die Ausbreitung des Virus zu reduzieren, sind jedoch folgende Umstellungen der üblichen Abläufe auf einen NOTBETRIEB erforderlich:

- Suchen Sie **jede Arztpraxis** ausschließlich nach TELEFONISCHER ANMELDUNG auf!
- **NEU: Patienten mit grippalen Symptomen müssen sich in der Infektionssprechstunde zwischen 10 und 12 Uhr telefonisch melden. Für nicht grippale Erkrankungen gelten die Ordinationszeiten von 7 bis 10 Uhr (ohne telefonische Anmeldung).**
- Falls Sie unter Fieber oder Verkühlungssymptomen leiden, bleiben Sie bitte unbedingt zuhause!
In diesem Fall werden wir Sie möglichst telefonisch beraten und weitere Diagnose- und Therapieschritte einleiten.
- Krankmeldungen können während der Pandemie in vielen Fällen telefonisch erfolgen.
- Rezepte für Dauermedikamente **MÜSSEN** telefonisch oder per Email vorbestellt werden - wie bisher. Bei Bedarf, kann ein von der Gemeinde zur Verfügung gestellter Abholdienst in Anspruch genommen werden.
- Auch andere Formulare (zB Überweisungen) können telefonisch bestellt werden

